

Herr Schmereim trägt den Sachverhalt vor.

Es kommt zu einer intensiven Diskussion im Ausschuss.

SB Günter Berges möchte in der Niederschrift festgehalten haben, dass es für das Abschalten der Leuchten keine Prioritätenliste gegeben hat.

RM Jürgen Rittel befürwortet den Antrag der CDU.

Um 19:48 Uhr beantragt RM Michael Hettich eine Sitzungsunterbrechung von 5 Minuten, damit sich die CDU-Fraktion beraten kann.

Hiernach möchte die CDU bei ihrem Antrag bleiben, der besagt, dass mindestens 70 Lampen für mindestens ein Jahr (ab Herbst 2016) wieder eingeschaltet werden sollen.

Daraufhin stellt RM Holger Maurer für die SPD den Antrag, alle 190 nunmehr ausgeschalteten Lampen dauerhaft wieder einzuschalten.

Es wird über beide Anträge abgestimmt, wobei der CDU-Antrag noch um den Auftrag, eine anzukreuzende Wunschliste für die Bürger im Internet zu veröffentlichen, ergänzt wird.

Verwaltungsseitig erfolgt nochmals der Hinweis, dass es vorgesehen ist, alle wiedereinzuschaltenden Leuchten nur halbnächtlich zu schalten.